

Enhorabuena, vais a pasar uno de los mejores años de vuestra vida en una ciudad increíble; os aseguro que no os arrepentiréis. Intentaré ilustraros con mi experiencia y daros algunos consejos.

Equipaje:

Antes que nada hay que tener en cuenta el clima. En Hamburgo he llegado a estar a -16C y a +37C. Por supuesto estas temperaturas no son las habituales, pues en invierno rondan los -8C y en verano los +27C. Para la primera maleta solo llevaría cosas de otoño/invierno, junto con algunas camisetas de manga corta, ya que en los bares, restaurantes... suelen tener la calefacción muy alta; son fundamentales unas buenas botas. Por cierto, no olvidéis un diccionario de bolsillo de alemán, os será de gran utilidad.

Vuelo:

Si os estáis preguntado cual es la combinación más económica, os diré que no la hay, al menos para aterrizar en Hamburgo. Si viajáis con Ryanair tendréis que aterrizar en Bremen o en Lübeck; pero no os preocupéis, porque en la puerta del aeropuerto os estará esperando un autobús (~14€) destino Hamburgo y en poco más de una hora llegareis a la estación de autobuses que está en pleno centro. Si preferís aterrizar en el aeropuerto de Hamburgo podéis hacerlo con Airberlin desde Málaga o con Easyjet desde Londres.

Metro:

Una vez lleguéis a Hamburgo tendréis que coger el metro; tanto desde el aeropuerto como desde la estación de autobuses (ZOB) tendréis una boca de metro a la vista. Desde el aeropuerto no hace falta ni salir, está escaleras abajo indicado con una letra S verde en mayúscula. [Plano del metro](#)

Para pagar el metro tenéis que comprar el billete en unas máquinas que hay nada más entrar. Lo primero que os sorprenderá será que no tenéis que picar el billete, pero, cuidado, hay revisores y algunos van de paisano. Os recomiendo que compréis el billete semanal (24€) ya que cuando os den el billete de la universidad os devuelven el dinero. Este billete lo podéis comprar en dos estaciones: Hauptbahnhof y Dammtor, y necesitareis una fotografía tamaño carne.

Residencia:

A mi me asignaron la Europahaus, pero todas funcionan más o menos igual. Las residencias son como pisos de estudiantes. Os asignarán una habitación de uno de esos pisos y, dependiendo de la residencia, estaréis compartiendo piso con otras personas, desde dos hasta con once. Cada residencia tiene algunas salas de ocio como: sala de música, de video, de billar, gimnasio... lo que hay en todas es un bar.

Banco:

Os recomiendo que os abráis una cuenta en un banco, es gratis y podréis hacer cosas como domiciliar el pago mensual de la residencia o recargar el saldo del móvil por internet. Yo tengo una cuenta en Haspa, es el banco que más sucursales tiene en Hamburgo.

Universidad:

Lo primero que haréis será ir a ver a Cristina y ella os pondrá al corriente de lo que tenéis que hacer: daros de alta en las asignaturas, etc El despacho de Cristina no está en informática; esta en otro campus mucho más céntrico, en Von Melle Park, concretamente en la planta 7 del edificio de Philosophentur. Será en ese campus donde haréis los cursos de Alemán de la UHH.

Informática:

El campus de informática está en Hagenbecks Tierpark y se compone de varios edificios a los que se les asigna una letra. La mayoría de ellos tienen aulas, salvo el A, que es donde esta secretaría (en la última planta) y la biblioteca. Antes de ir a secretaría a matricularos de las asignaturas que figuran en vuestro contrato, os recomendaría que asistierais a la primera clase de cada una de las asignaturas. Si no domináis el alemán deberíais informaros de si podéis hacer el examen en inglés.

Clases:

Todas las asignaturas se imparten en alemán, salvo alguna rara excepción (yo he tenido sólo una asignatura en inglés de las ocho que he cursado) Los apuntes también están en alemán. Si no sabéis alemán, os tocará estudiar en casa con libros en inglés y traducir todos los guiones de prácticas y ejercicios que os manden; es un latazo pero no es imposible.

Las clases suelen ser reducidas y el profesor intenta que los alumnos participen, hay un ambiente mucho más informal que en la ETSIIT y la asistencia no es obligatoria, salvo en los seminarios y en las clases prácticas.

Examen:

Para examinarte tienes que ir a secretaría y registrarte en el examen: que estés matriculado no implica que estés registrado para el examen. Prácticamente todos los exámenes que he hecho han sido orales y en inglés, y los profesores no preguntan para pillar. El sistema de puntuación es diferente, siendo el 5 suspenso y el 1 la matrícula.

Ocio:

Si os vais a una residencia, estaréis al corriente de diversas actividades como fiestas, barbacoas, quedadas para jugar al fútbol... Además Hamburgo está llena de sitios que visitar y donde tomarse algo. La universidad también organiza visitas culturales por Hamburgo, viajes por los alrededores y fiestas de estudiantes. Si os gusta el deporte podéis apuntaros a un montón de actividades que organiza la universidad (50€ por semestre) o simplemente salir a correr por el parque, Stadtpark está muy bien.

Idioma:

Muchos os estaréis preguntando si es o no importante saber alemán; pues bien, os diré que absolutamente todo está en alemán. Para que os hagáis una idea, podéis encontrar las mismas cosas en inglés que en España; pero con la diferencia de que prácticamente todo el mundo sabe hablar inglés. Esto significa que podréis sobrevivir con el inglés. Mi consejo es que intentéis aprender alemán y si os quedan ganas tendréis oportunidad de aprender otros idiomas.